

SORTIR DE LA LOGIQUE DE GUERRE

LE 31 AOÛT 2009 ADMIN

Je réagis ici au billet musclé et décapant d'Agnès Maillard. Doit-on attendre la confrontation et la guerre sociale pour voir les individus commencer à sortir de leur torpeur, de leur réserve ou bien de leur trouille ? Ou bien le billet d'Agnès Maillard annonce-t-il un retour à l'esclavage pure et simple par l'endettement systématique et [...]

Je réagis ici au billet musclé et décapant d'Agnès Maillard. Doit-on attendre la confrontation et la guerre sociale pour voir les individus commencer à sortir de leur torpeur, de leur réserve ou bien de leur trouille ? Ou bien le billet d'Agnès Maillard annonce-t-il un retour à l'esclavage pure et simple par l'endettement systématique et la dictature capitaliste ? Sommes-nous revenus sur nos pas ou bien avons-nous fait du sur place en ayant l'impression d'avoir avancé ? ...

—

Lire la suite et commenter sur [Temps Futurs](#), le blog de Pierre-Alexandre Xavier